

BOLETÍN No. 469 ->

La conservación de la flora, así como el cuidado y reutilización de agua, algunos de los proyectos que han iniciado en Campus Sur.

Tras haber recibido la distinción del Premio al Mérito Ecológico 2012 por parte de la SEMARNAT, el rector de la Universidad Autónoma de Aguascalientes, Mario Andrade Cervantes explicó que los recursos otorgados con este galardón serán destinados a proyectos de conservación y desarrollo sustentable, en materia de medio ambiente.

Mencionó que este premio representó para la Institución un monto de 100 mil pesos, los cuales se están empleando en acciones de conservación y obras de infraestructura que apoyen en el cuidado del medio ambiente.

Detalló que el terreno en que se ubica el Campus Sur de la UAA, cuenta con algunas especies de flora endémica de la región, por lo que es indispensable conservar los Huizaches y Mezquites que representan las principales variedades, por lo que se respetarán en un ambiente propicio para su adecuado cuidado.

Explicó también que dentro del nuevo Campus se está construyendo una planta tratadora de aguas residuales, que permitirá el reuso del vital líquido en diferentes áreas.

Andrade Cervantes dijo que también se construyen pozos de absorción, en el terreno correspondiente a ese Campus, explicó que la obra representa la construcción de cámaras cubiertas, de paredes porosas, que permiten que el agua se filtre lentamente al terreno, ayudando a la recarga de los mantos freáticos.

Estas y otras acciones en materia de medio ambiente se están realizando dentro de la institución, sin embargo los recursos entrados como parte de este reconocimiento son insuficientes para lograr estas obras, por lo que también se destinarán recursos propios de la Universidad Autónoma de Aguascalientes.

Finalmente comentó que la UAA tiene un compromiso permanente en materia de educación ambiental y debe poner el ejemplo a la sociedad sobre el manejo responsable de los recursos naturales y su conservación.

